
李娜接受本报记者采访时表示，她
攀登珠峰有两个原因：一是想继承我省
攀登珠峰英雄刘连满的精神，他把自己
当人梯，帮助其他3位队友登顶，而自己
却放弃冲顶，这种精神值得她学习；第二

个原因就是要完成罗则爷爷交给她的使
命。罗则是1975年 5月 27日登上珠穆
朗玛峰顶峰的九名队员之一。今年李娜
拜访罗则时，罗则希望她能把五星红旗
带上珠峰峰顶，如今她做到了。

谈登珠峰初衷 希望把五星红旗带上峰顶

从计划登顶到实施，李娜准备了整
整一年。李娜身材娇小，面容俊俏，从外
表很难看出她是一名登山运动员，可看
似娇小的她却有着超强的耐力。她于
2023年5月第一次攀登了玉珠峰；7月攀
登了慕士塔格峰；9月攀登了马纳斯鲁
峰；10月攀登了四姑娘二峰，这些都是在
为攀登珠峰做准备。

李娜表示，虽然自己每次攀登后都
说以后不登山了，可还是忍不住奔向山
野、奔向顶峰。她喜欢山野，喜欢山里的
自然和宁静，爬山对她来说是一件快乐
的事情。

记者在机场还采访到了李娜的母亲
王玉华，说到女儿小时候，王玉华笑着表
示，别看现在李娜温文尔雅，小时候可淘
气了，像个假小子。“小时候跑得可快
了。”长大后，李娜非常喜欢刺激性的运
动，经常参加滑雪、跳伞、冲浪、飞伞等户
外运动。

准备整整一年 忍不住奔向山野
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●名称：宾县中通速递服务有限

公司哈东新城分公司，纳税人识别号:
91230125301203522H ,遗失快递经营

许可证。此快递许可证已经丢失，声

明作废。

●哈尔滨市道里区农林畜牧兽医

局机关工会委员会，不慎将银行预留印

鉴财务章丢失，开户行：工行哈尔滨田

地支行，账号：3500020109089053326，
特此声明作废。

●孩子姓名：曹一诺，性别：女，出

生时间：2017年10月29日，父亲姓名：

曹子超，母亲姓名：李春秋，出生医院：

双城市人民医院，出生医学证明不慎

丢失，编号：Q230228976，特此声明作

废。

● 张 志 新 ， 身 份 证 号

230811198904150047，不慎将哈尔滨

盛和天地人和停车位使用协议丢失，

P2-B-115，协议编号 0006783，特此声

明作废。

受理地址：哈尔滨道里区地段
街1号生活报一楼阳光大厅

刊登
电话

84681180
15004697804

生活报中缝广告
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根据市政府关于历史遗留不动产权办
理的相关规定。现对以下房屋的不动产权
现受人公示如下：

本人呼茹军为广信新城小区 B2 栋 1 单
元 10 楼 3 号房屋(建筑面积 75.55 平方米)的
受让人，原房屋所有人已将该房屋实际交付
给本人，由本人实际占有。本人已自愿作出
承诺，现呼茹军以上述房屋所有权人的身
份，申请办理上述房屋《不动产权登记证书》
手续。

如对上述房屋所有权人存有异议的，请
在此公示发布之日起 15 个工作日内，向哈
尔滨市松北区棚户区改造工作领导小组办
公室和哈尔滨市松北区不动产登记交易事
务中心提出异议申请。

哈尔滨市松北区棚户区改造工作领导
小组办公室地址:松北区龙川路 1750 号;电
话:84013325。

哈尔滨市松北区不动产登记交易事务
中 心 地 址 ：松 北 区 松 北 一 路 8 号; 电 话:
84094151。

哈尔滨市松北区棚户区改造工作领导
小组办公室

哈尔滨市松北区不动产登记交易事务
中心

2024年5月30日

公 示

民工工资支付情况：
2019年肇州县农村公路（撤并建制村通硬

化路工程）建设项目五标段、2019年肇州县农
村公路（撤并建制村通硬化路工程）建设项目
六标段现已施工完毕已经办理完结算手续，
我公司现对上述工程项目支付农民工工资的
情况进行公示，如有拖欠农民工工资的情况，
请被拖欠人及时与我公司进行联系，并对被
拖欠事实进行说明且提供证明材料，说明及
证明材料必须真实、有效，如因虚假说明所导
致的经济与法律责任由做出虚假说明者承
担。自本公示之日起15日内（截止时间为：
2024年6月13日）如有拖欠情况说明，我公司
将对拖欠事实进行调查、核实，经调查发现情
况属实我公司工程部（电话：028-87712707）
将协助被拖欠者及时拿到被拖欠工资，如超
出约定时间再予说明，我公司将不再予以受
理，不利后果由本人自行承担。

工程部座机：028-87712707
唐经理：18799779795
请在工作时间来电（工作时间：上午 9:

00-下午17:30）
特此公告！

安富实业控股集团有限公司
2024年5月30日

公 示
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低价急售别墅
哈尔滨私产别墅，因房主出

国着急售卖，6000元/平米。房
屋建筑面积约 400平米，车库 2
个，毛坯房，别墅内自带庭院面积
1000平米，院内山林约 2000平
米。小区还配套高尔夫球练习
场、钓鱼池、滑雪练习场、温泉等
设施，免费对业主开放。

19845256893

出售松北花园洋房
哈尔滨松北区天鹅湖花园小区

31 号楼洋房一套，因房主迁移外省
着急售卖，价格可面谈。房屋建筑
面积 180 平米，四楼（顶层），毛坯
房，三室二厅二卫带阳台，地热房，
私产房屋。房屋紧邻松北虎园、哈
尔滨大剧院，小区园林面积占比
30%以上，环境好，位置佳。

19845256893

龙江女子登顶珠峰第一人凯旋 给生活报读者送祝福

李娜:我想把
世界14座高峰

文/生活报记者 赵政府 摄/生活报记者 丁毅

29日19时20分许，随着南方航空CZ6256航班在哈尔滨太平国
际机场缓缓降落，黑龙江女子登顶珠峰第一人李娜回到了家乡，肇东
市文旅局局长刘畅等人到机场迎接。本报主持人瑞焓代表生活报读
者送上了写有“祝贺李娜凯旋归来”贺卡的鲜花。

在机场期间，李娜向生活报记者讲述了自己这次登顶珠峰的历
程。此外，在接受本报记者采访时，李娜得知生活报已经创刊40年，
特地送上祝福，祝福生活报40岁生日快乐，祝福生活报的读者万事
如意。

李娜告诉记者，她是8日从肇东出
发，赶到拉萨集合。经过休整和集训后，
于16日开始冲顶。登珠峰不是一次完成
的，他们进行了两次拉练，根据天气选定
了21日作为冲顶的好日子。

李娜说，一路上肯定会遇到很多未
知的挑战和困难，自己一直心存敬畏，

走好每一步。在她看来，登顶珠峰的过
程中，最难的就是要拖着比脚大很多、
重达七八斤的鞋子登山。李娜的脚是
34码，而登山鞋最小码也有 38码。后
来李娜的妈妈在鞋里填充了棉花才勉
强能穿，但走起来比合脚的鞋子累很
多。

进行两次拉练 心存敬畏走好每一步

李娜告诉记者，她从北坡登顶，有三
关是必须要闯的。

第一关是海拔6500米的营地。这里
被称为“魔鬼营地”，一般人到这里都会头
疼，但李娜通过这里时，很幸运地没有出
现不良反应。

第二关是海拔7500米左右的“大风
口”，这里赶上大风天气，甚至能把人吹
跑。中国登山队在上世纪70年代的攀登
中，一支突击组一次冲击“大风口”，造成

二三十人冻伤。所幸李娜这次经过时天
气很好。闯过“大风口”之后，路线就进入
了冰岩混合地段。

第三关是“第二台阶”，坐落于海拔
8570米到8600米之间，是一道平均坡度
六七十度左右的岩壁。1975年，中国登
山队第二次攀登珠峰，突击队员在这里牢
固地架设了金属梯，此后一直使用至今，
李娜就是通过这个金属梯，艰难地爬过了

“第二台阶”。

“魔鬼营地”“大风口”“第二台阶”北坡登顶连闯三关

未来要登遍世界14座8000米高峰
登顶珠峰成功后，李娜表示，她不会停

止继续攀登的步伐，还会进行其他挑战。
李娜表示，全世界共有14座海拔超

过8000米的山峰，全部位于中国、印度、

尼泊尔和巴基斯坦境内的喜马拉雅山脉
和喀喇昆仑山脉。如今，她已经完成了2
座8000米雪山的登顶，未来还会向其他
12座8000米以上的雪山进行挑战。李娜李娜（（右右））和队友和队友 由受访者提供由受访者提供

由受访者提供由受访者提供

市民反映霁虹街头保护建筑院内

树木倒地两三周无人管
道里园林：已移走 管护单位：将加强巡视
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当日，街道办事处与旧改施工单位均表示，会
再次向上级部门反映情况。街道办事处工作人员
表示，将向上级部门递交报告，申请重新核实管线
权属，尽快将此处下水井纳入旧改范围，帮助居民
解决常年返水的问题。施工单位负责人表示，会再
次向甲方（住建部门）回报情况，尽快解决此事。

街道办事处：向上级部门申请
重新核实管线权属

随后，记者联系了霁虹桥社区，
社区蔡主任表示，将联系产权单位。

18时许，哈尔滨文旅资产公司
综合部赵部长向记者反馈：“我们已
经派人去了现场，我们只接管伊维
尔教堂和亚里斯保育院两栋保护建
筑，绿地没有交接给我们管护，之前
我们也是联系道里园林部门处理。
如果道里园林给我们书面授权，我
们可以接手管护。”

“因为这处绿地不在我们管护
范围，没法授权，可能归哈站北广场
管理部门。”道里园林局郭姓负责人
回复。

随后，道里区城管局工作人员
表示，将联系哈站北广场管理部门
向记者反馈。

19时许，哈站北广场管理办公

室赵主任向记者反馈：“这处绿地的
产权确实在我们这里，日常草坪和
花的养护我们能完成，但处理枯死
树木这类情况还得找道里园林帮
忙。今后我们将加强巡视，再遇类
似情况及时联系道里园林部门。”

哈站北广场管理办：
是产权单位 今后将加强巡视

哈市道外区地灵小区居民：

两下水井堵满“旧改”不给换管线
街道办：申请重新核实管线权属 尽快解决
生活报讯（帮办记者李威兵 文/摄）29日，住在哈市道外

区地灵小区的张先生通过本报热线反映，最近一段时间，小区
进行老旧小区改造，院里的下水都改了，但是靠近友谊东路这
栋居民楼的几个下水井的管线不给改，而这几个下水井是堵
得最厉害的，几十户居民不能用水，生活受影响。

29日，帮办记者来到地
灵小区看到，小区正在进行
改造，很多工程车辆在院内
施工。张先生带记者来到友
谊东路，友谊东路634号楼
也是小区的居民楼，这栋楼
门前有5个下水井，下水井
就在单元门口。张先生告诉
记者：“这5个下水井在一条
排水管线上，其中单元门口
的两个堵得非常厉害，现在
已经满了。因为下水井堵
塞，这栋楼的居民都不敢用
水，这次旧改施工方却不给

换这个管线。”
张先生说：“一楼最闹

心，只要外面堵了没及时抽
水，或者雨下得大点，屋里就
返水。”张先生找来物业工作
人员，当着记者的面打开了
单元门前的下水井。下水井
盖一打开，一群蚊虫就从里
面飞了出来，脏水距离井口
仅有不到10厘米的距离，眼
看就要溢出来了。物业工作
人员又打开旁边单元门前的
下水井，同样里面也是堵得
满满的，脏水马上要溢出来。

居民：“旧改”不给换门口下水井管线

生活报讯（帮办记者栾德谦 文/摄）28日，哈市市民吴女士向记者反映，道
里区霁虹街头的亚里斯保育院小公园内，有树木倒地，两三周无人管。28日下
午，帮办记者前往进行了实地走访。

28日下午，记者来到霁虹街头哈
站北广场公交站后的亚里斯保育院保
护建筑看到，这是一座伊维尔教堂同
期的附属保护建筑，经过翻新改造，其
所在的三角地已形成一处景观精致的
袖珍公园。

记者了解到，院内除了一栋保护
建筑，还有一棵挂牌的古树名木，其他
树木都是随着哈站北广场改造期间栽
植的。现场记者看到，一棵直径约10
厘米的小树折断倒地，亚里斯保育院
正门外，还有一棵灌木明显倾斜。

现场：有小树折断倒地

当天下午，记者联系了道里区园
林部门，工作人员回复：“我们只负责
公共绿地的树木，这类院内树木的养
护应找产权单位，社区或物业。”18时
许，道里园林局郭姓负责人向记者反

馈：“刚才我们去现场查看了，这个院
里只有一株挂牌的古树名木归我们管
护，其他树木不归我们管护，刚才工作
人员处理了折枝。这处公园我们没有
接管，长期管护还得找产权单位。”

道里园林：已处理 应联系产权单位管护

物业工作人员说：“我们
现在天天抽，下雨也得抽，这
两个井是居民用得最多的
井。只要抽得不及时，屋里
马上就返臭水。”物业工作人
员告诉记者，这几个下水井
已经堵了好几年了，初步判
断是因为排水管线上错位导

致的堵塞，现在已经通不开
了，只能重新更换管线。物
业也盼着这次旧改能把这几
个井的下水管线全都换了，
让居民能安心用水，“但是没
想到，旧改（施工单位）不管
这几个井，说在红线外，归市
政管。”

物业：天天抽水 不及时就返臭水

当日，帮办记者在现场见到了道
外区城管局工作人员，城管局工作人
员表示，这几个下水井确实是小区的
下水井，不是市政的井。随后，记者找
到小区旧改施工单位的负责人，该负责
人表示，因为这几个下水井靠近友谊东
路，根据图纸确实是在小区红线外，不在
小区内，所以不在改造范围内。

现场，太古街道办事处工作人员向
记者介绍，因为此处下水井常年返脏
水，社区、街道、物业都做了很多工作，
这次居民反映的问题，街道办事处也接
到了，“按照相关法规，小区居民楼主墙
体向外延伸至少2米，才能是小区红
线。这个下水井距离单元门都不到2
米，怎么能是红线外？街道办事处也多
次向供水、排水等多部门核实，最后的
结果就是，这几个井是小区内的井。”
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是小区下水井不是市政的
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